



Síntesis de medios

18 de junio de 2025

Primeras Planas

Trump a Irán: ¡ríndanse ya!
Trump da ultimátum a Irán; exige rendición sin condiciones
Sheinbaum pide a G7 una cumbre para el bienestar
Trump se impacienta y amenaza a Irán: el ayatolá, "blanco fácil"
Exige Trump a Irán la rendición incondicional
Trump sopesa entrar al conflicto, mientras pide a Irán "rendición total"
Propone a G-7 cumbre mundial del bienestar
Matan a La Cuca
¡A la altura!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Plantean endurecer arresto a franeleros

Como parte de las acciones para despejar la vía pública, el Gobierno de la CDMX busca reformar la Ley de Cultura Cívica para incrementar las sanciones vienevienes que exijan, obliguen coaccionen los usuarios pagar por cuidar estacionar lavar autos en espacios públicos. También integrará un censo de franeleros con la finalidad de identificar áreas de oportunidad para desalentar este tipo de cobro. El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, agregó que este año han aumentado las remisiones de franeleros. [Reforma](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Economista](#) / [24 Horas](#) / [Eje Central](#) / [+ Chilango](#) / Sin mención [Milenio](#) / [La Razón](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [El Financiero](#) / [ContraRéplica](#) / [Diario de México](#)

Bajan casos de pinchazos en el Metro: fiscal

La fiscal capitalina, Bertha Alcalde, afirmó que los casos de pinchazos en el Metro y otros medios de transporte público han descendido "de manera considerable" con un total de 78 denuncias a la fecha. Sólo en uno de los casos se confirmó que hubo punción, y en 57 hubo otro tipo de lesión. El jefe de la Policía, **Pablo Vázquez**, dijo que se mantendrá el refuerzo de la seguridad en coordinación con el Metro y el resto de los medios de transporte, incluido el despliegue de personal de inteligencia con vestimenta de civil al interior. [El Universal](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#) / Sin mención [La Crónica de Hoy](#)

Cae La Pau, presunta líder de una célula criminal

Fuerzas federales, acompañadas de personal de la **SSC** y de la FGJ locales, lograron la detención de una mujer identificada como La Pau, misma que es señalada de liderar la célula criminal autodenominada GMS y que se presume está vinculada al Cártel de Tláhuac. La detención de La Pau fue confirmada por el **secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho**, quien brindó detalles sobre el despliegue operativo en cumplimiento de una serie de investigaciones que buscan inhibir la presencia de grupos criminales en la zona oriente de la capital. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Eje Central](#) / [UnomásUno](#) / Sin mención [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [El Gráfico](#)

Cumplen sueño a niño

Un pequeño cumplió su más grande anhelo: ser **policía de la SSC**. Soñaba con ocupar una patrulla para recorrer las calles y brindar seguridad a sus vecinos, amigos y, sobre todo, a su familia. Se animó a dejar la silla de ruedas y puso al frente del convoy de cinco unidades, oficiales del Sector Coyoacán, incluida una moto. "Aquí nadie se rinde", decía con un radio portátil en la mano. [Reforma](#)



Síntesis de medios

18 de junio de 2025

Plan Tlaloque permite atender lluvias atípicas en CDMX

Gracias a la implementación del Plan Tlaloque, la CDMX ha logrado contener las lluvias atípicas registradas en los últimos días y evitar afectaciones mayores, informó la jefa de Gobierno, Clara Brugada. El titular de la Segiagua, Mario Esparza, detalló que la lluvia del lunes generó un volumen de 32 millones de metros cúbicos de agua. A pesar de esa cifra, destacó que los efectos fueron mínimos gracias al despliegue de más de 115 técnicos operativos, 55 equipos móviles, así como el apoyo de otras dependencias como la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y Protección Civil. [Contra Réplica](#) / [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Sol de México](#) / [El Heraldo de México](#)

Combatirán con perfiles simulados los fraudes en la compraventa de vehículos

Mediante "perfiles simulados" para interactuar en Internet y redes sociales, agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** buscan dar con bandas delictivas que operan la compraventa de vehículos, hechos que suelen terminar en agresiones con arma de fuego y robo. Esta estrategia alterna fue lanzada luego de la inauguración del Módulo de Compra Segura en Iztapalapa, con el objetivo de identificar a los delincuentes que continúan con este modus operandi. [La Jornada](#)

Hay videntes y brujos falsos en la internet

La nueva modalidad de fraude ha sido alertada por la **Policía Cibernética de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en la cual personas y sitios de internet se hacen pasar por videntes, brujos o tarotistas con el objetivo de estafar y extorsionar a personas vulnerables. Una vez que las víctimas realizan un primer pago, los delincuentes comienzan a amenazar con maldiciones si no se les entrega más dinero, aprovechan la información personal que obtienen para chantajear o extorsionar y en algunos casos, incluso crean perfiles falsos con la identidad de sus víctimas para engañar a familiares o conocidos. [Basta](#)

Localizan en la Morelos el cuerpo sin vida de una mujer

La Cuca, como era conocida en Tepito la señora María del Refugio "N", fue asesinada de cuatro balazos en una tienda ubicada sobre calle Jesús Carranza, de la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio arribaron paramédicos del **ERUM** y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** quienes lograron la detención de dos sujetos. El año pasado, un sobrino y dos hijos de La Cuca también fueron ultimados a tiros. [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Detienen a fardero en tienda de la alcaldía Miguel Hidalgo

Elementos de la **Policía Auxiliar** detuvieron a un hombre por presunto robo sin violencia en un supermercado ubicado sobre Boulevard Ávila Camacho, en la alcaldía Miguel Hidalgo. La detención se logró luego de que la encargada solicitará el apoyo de los elementos tras verificar que el sujeto salía por el área de cajas con un monitor de presión arterial. [Metro](#)

En crimen de colaboradores no se fabricarán culpables: fiscal

A casi un mes del asesinato de Ximena Guzmán y José Muñoz, colaboradores de la jefa de Gobierno Clara Brugada, la fiscal Bertha Alcalde, afirmó que no se fabricarán culpables ni se acelerarán las detenciones sin contar con las pruebas necesarias. "Tomamos la decisión en conjunto con la SSPC y la **SSC** de esta capital, guardar el sigilo de la investigación" mencionó. [El Universal](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Contra Réplica](#)

Alcaldía Benito Juárez pone en marcha "Ilumina tu colonia 360°"

El gobierno de la alcaldía Benito Juárez puso en marcha el programa "Ilumina tu colonia 360°", una iniciativa que busca mejorar la **seguridad** y calidad de vida de los habitantes del perímetro conocido como la corbata, mediante la instalación de 200 nuevas luminarias en 10 colonias. Como parte del compromiso del alcalde Luis Mendoza de crear espacios públicos más seguros, accesibles y habitables. [La Crónica de Hoy](#) / [24 Horas](#)



Activan el "Operativo Aguaceros" en Iztacalco

Ante las fuertes precipitaciones que han afectado a la CDMX, la alcaldesa de Iztacalco, Lourdes Paz, puso en marcha el "Operativo Aguaceros" para prevenir y atender encharcamientos e inundaciones en la demarcación. El plan involucra a personal de Protección Civil, Servicios Urbanos, **Seguridad Ciudadana** y Participación Ciudadana, quienes trabajan en zonas críticas para retirar agua acumulada, desazolvar coladeras y limpiar calles. [Basta](#)

Columna Plaza Central: Orden y golpeteo / Juan R. Hernández

Mientras tanto, en otro frente de la ciudad, hay gestos que merecen ser destacados. La diputada Rebeca Peralta León, vicepresidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Congreso local, visitó a las niñas y niños que viven con sus madres en el Centro Femenil de Reinserción Social de Santa Martha Acatitla. En redes, Peralta agradeció al titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, el respaldo para seguir recorriendo los centros penitenciarios y visibilizar necesidades reales. [Basta](#)

Columna Plaza Central: Orden y golpeteo / Juan R. Hernández

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, ha puesto el dedo en la llaga con su nueva iniciativa de reforma la Ley de Cultura Cívica. Esta vez va contra llamados "franeleros". La propuesta: no solo endurece las sanciones con arrestos inmutables de hasta 36 horas sino que establece un vínculo claro entre estas prácticas y delitos graves como extorsión, amenazas, robo y lesiones. [Basta](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México

Licitación pública nacional número 30001066-010-2025.- Convocatoria 08.- Adquisición de autobús tipo escolar. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Miguel Hidalgo (Convocatoria)

Sirva la presente para realizar una precisión a la nota que se publica el día de hoy en su prestigiado medio, titulada "Miguel Hidalgo da contratos millonarios a seguridad privada irregular", donde se señala que la empresa contratada por esta administración, Eyetech S.A. de C.V. no cuenta con el registro obligatorio para poder brindar servicios a instituciones públicas. Al respecto, me permito informar a usted que la empresa contrata para brindar labores de vigilancia intramuros, sí cuenta con el permiso vigente que emite la Dirección General de Seguridad Privada y Colaboración Interinstitucional de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la CDMX y que le permite operar en la capital. [Reporte Índigo](#)

Policiaco

Asaltan en Polanco a los comensales

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que tomó conocimiento del robo de un reloj de alta gama a un comensal en un restaurante ubicado en la calle Shellier, en la colonia Polanco, alcaldía Miguel Hidalgo. De acuerdo con los primeros reportes, dos sujetos ingresaron al establecimiento simulando ser clientes, solicitaron una mesa y permanecieron por algunos minutos, posteriormente amenazar a los comensales y despojar a uno de ellos de su reloj, para después darse fuga. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#)



Síntesis de medios

18 de junio de 2025

Deja dos lesionados desplome de plafón

Se registró la caída de parte del techo de un Chedraui Selecto ubicado en avenida Universidad, de la colonia Santa Cruz Atoyac, alcaldía Benito Juárez, a causa de las fuertes lluvias que han azotado en la capital. Los fragmentos del techo colapsado golpearon a varias personas, dos resultaron con lesiones y fueron atendidas en el lugar por paramédicos del **ERUM**, mientras bomberos y elementos de Protección Civil evacuaron la zona. [Reforma](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Conductor embarra la vida en poste

Un pestañazo sobre Avenida Universidad resultó en la muerte de un hombre, quien estampó su auto gris contra un poste de acero del Centro de Comando C5 local, en la alcaldía Álvaro Obregón. Elementos de la **SSC**, acordonaron el área mientras peritos de la Fiscalía capitalina realizaron el levantamiento del cuerpo, en tanto Protección Civil y bomberos retiraron el auto, lo que pausó la circulación. [El Gráfico](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Arrollan a motociclista

Una mujer muere al ser embestida en su motocicleta por un automóvil, derrapa y un autobús de turismo pasa por encima, los hechos se registraron en Eje 3 Oriente al cruce con la calle de Guillermo Prieto, alcaldía Iztacalco, fuera del Metrobús Canal de Apatlaco. Autoridades investigan. Elementos de tránsito y preventivos de la **SSC** llegaron hasta el lugar para atender la emergencia. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Sistema Penitenciario

Personas en prisión preventiva participarán en la Consulta de Presupuesto Participativo 2025

Por primera vez, personas en prisión preventiva en la capital podrán expresar su opinión, como parte del compromiso del IECM con la inclusión en los ejercicios de democracia participativa. El proceso de recolección de opiniones se llevará a cabo del 4 al 14 de agosto mediante una jornada anticipada en cada uno de los siete centros penitenciarios de la capital, donde el personal del IECM instalará Mesas Receptoras de Opinión equipadas con tabletas electrónicas que operarán sin conexión a internet y con el Sistema Electrónico por Internet precargado, para garantizar la seguridad y confidencialidad de las participaciones. [La Crónica de Hoy](#)

Justicia

Columna Confidencial: Fiscal se compromete no fabricar culpables

Bertha Alcalde Luján, fiscal de la CDMX, hizo ayer una declaración que parece escandalosa. En conferencia en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento aseguró que en el caso de Ximena Guzmán y José Muñoz, colaboradores de la jefa de Gobierno, Clara Brugada, asesinados el 20 de mayo, no va a fabricar culpables y que no se va actuar de manera acelerada para hacer detenciones sin tener las pruebas necesarias. ¿Qué no es su trabajo hacer investigaciones profesionales y sólidas, sin fabricar culpables? [El Financiero](#)



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Síntesis de medios

18 de junio de 2025

Imagen Destacada

